

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

↓かわいらしい花が並べられた会場

★お 町商工会交通安全キャンペーン 客さまに感謝し事故防止呼びかけ

商工会の日の6月10日に合わせ、長島町商工会は6月12日、黒之瀬戸大橋駐車場前で交通安全キャンペーンを行い、通りかかる車両の運転手らにヤクルトやチラシを配りながら安全運転を呼びかけました。

阿久根警察署によると、本町では6月11日現在で昨年の2倍近い事故が発生しているそうです。



↑警察の協力を得て、キャンペーンを展開



★丹 ウチョウラン・山野草展 精込め育てた作品披露

長島町文化協会主催による「ウチョウラン・山野草展」が6月17日と18日の両日、長島町役場ロビーでありました。

会場には、山野草部会（竹島憲一部長）の会員が丹精込めて育てたウチョウランやギボウシなどが並べられ、役場を訪れた人は熱心に観賞していました。

★白 川床小が田植えに挑戦 ご飯が待ち遠しい

川床小学校5年生22人が6月27日、学校近くの水田で田植えに挑戦しました。

児童たちは、県営中山間総合整備事業で整備した川床しいなし公園内にある約5畝の水田に、県の奨励品種であるヒノヒカリの苗、育苗箱22ケース分を植え付けました。

「等間隔に印のつけられた紐に沿って植える」、「水に浮かべずしっかりと挿す」などと苗の植え方の指導を受けた後、児童たちは競うように水田に入り、泥んこになりながら苗を手植えしました。

器用な手つきで苗を植えつけていた渡邊綾乃さんは、「最初は底がなくヌルヌルしていたけど慣れました。ご飯が大好きです」と早くも収穫を待ちわびている様子でした。



↑一列にならんで、等間隔に苗を植え付ける児童たち

←時間がたつにつれ、手慣れた様子で手植える児童